

Informationen zum Breitbandausbau

Tröstau – Schnelles Internet ist heute so wichtig wie eine gute Straßenverbindung. Für Unternehmen, aber auch für Privatpersonen, ist der Zugang zu einem leistungsfähigen Breitband eines der entscheidenden Standortkriterien.

Unter dem Motto „vernetzen, ent-

wickeln, umsetzen“, veranstaltet das Wirtschaftsforum Hochfranken am 14. November um 19 Uhr im Golfhotel Fahrenbach eine Podiumsdiskussion zum Stand und den Perspektiven des Breitbandausbaus im Fichtelgebirge. Laut einer Pressemitteilung ist der Breitbandausbau im Fichtelge-

birge für Bürger und Wirtschaft gleichermaßen wichtig. Deshalb ist die Diskussionsveranstaltung auch für Bürger, Vertreter der Kommunen und der Wirtschaft gleichermaßen interessant.

Zunächst werden an dem Abend Referenten in das Thema einführen

und sich anschließend den Fragen der Besucher stellen. Die Referenten sind der Geschäftsführer des Golfhotels Fahrenbach, Dr. Josef Hingerl, Thilo von Glass vom Förderverein Fichtelgebirge und Roland Zeltner von der Breitbandberatung Bayern GmbH. Auf dem Podium sitzen fer-

ner Landtagsabgeordneter Martin Schöffel, Thomas Zapf von der IHK für Oberfranken in Bayreuth und Vertreter der Landkreise Wunsiedel, Bayreuth, Hof und Tirschenreuth. Zusammen wollen die Diskutanten Lösungen für den Breitbandausbau in der Region finden.